

## Diagonales : Répliques

24-10-2012

La condamnation des sept scientifiques italiens jugés coupables de ne pas avoir prévu le séisme de l'Aquila est une première dans un pays démocratique. D'aucuns pensent qu'en appel, loin de l'émotion locale au demeurant compréhensible, la justice se montrera plus équilibrée. Dans l'immédiat, pour se protéger, les experts scientifiques intervenant pour le compte d'Etat démissionnent en masse dans la péninsule.

On ne signale pas de démission d'économistes. L'économie ne serait-elle pas une science ?

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)